

Après un petit déjeuner copieux nous partons découvrir les alentours de Stykkishólmur et faire quelques courses en prévision du repas du soir puis nous nous dirigeons vers le ferry, direction Brjánslækur et une traversée 2h30 qui nous épargne plusieurs heures de route.

Arrivés à destination nous partons en direction des falaises de Látrabjarg. Nous faisons quelques détours et arrêts pour voir quelques églises caractéristiques, des champs de lave et un lieu improbable: une espèce de musée aérien non achevé (vieil avion, hélices, stèles commémoratives...).

A Látrabjarg nous entrons dans le vif du sujet cars ces falaises abritant des colonies de fulmars boréal, guillemots de troïl, pingouins torda et macareux moines. Tout ce petit monde vole dans tous les sens, s'agit, crie, se chamaille...on pourrait y rester des heures... c'est d'ailleurs ce que nous avons fait!

En fin d'après-midi direction la guesthouse pour notre deuxième nuit Islandaise... nuit blanche car en ce moment il fait jour 24h/24!

